

令和2年6月 1日

体操祭参加者の皆様

北海道体操連盟  
会長 岩本 剛人

## 2020 体操フェスティバル in ほっかいどうの中止について（お知らせ）

拝啓 青葉の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は、本連盟に対しましてご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、本連盟では、新型コロナウイルス感染拡大防止対策に伴い、今年度事業を大幅に変更させていただくことといたしました。

つきましては、11月28日・29日に北翔大学第1体育館にて標記「2020 体操フェスティバル in ほっかいどう」を開催予定でありましたが、下記理由により中止とさせていただきますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

今後も体操を愛する皆様のために、最善を尽くしていく所存ですので、何とぞご協力を賜りますようお願い申し上げます。

敬具

### 記

1. 参加者・観覧者含め、1500人を超える来場者があり密集を回避できない。
2. 幼児・高齢者の参加者が多数おり、感染防止の徹底が難しい。
3. 参加者は早くから振り付け等の準備・練習を重ねている中、収束の見えない現状では参加者に無理が生じる。
4. 体育館を借用している北翔大学は現在も閉鎖されており、再開する時期が不透明であり、使用の可否も結論が出ていない状況にある。

ご不明な点は北海道体操連盟事務局までお問合せ下さい mail : info@do-taisou.sakura.ne.jp